

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Nilai signifikansi untuk model *Difference in Difference* (DID) yakni waktu dikali intervensi adalah sebesar $0.632 > 0.05$, maka waktu dikali intervensi tidak berpengaruh signifikan terhadap perekonomian masyarakat kelompok perlakuan (*Treatment Group*). Artinya, tidak ada perbedaan peningkatan pendapatan antara pelaku usaha yang berada di sekitar daerah kelompok perlakuan (*Treatment Group*) yang memulai usaha setelah berdirinya kampus III UIN Imam Bonjol Padang dengan pelaku usaha yang berada di sekitar daerah kelompok kontrol (*Control Group*) yang memulai usaha sebelum berdirinya Kampus III UIN Imam Bonjol Padang.
2. Dari 55 responden, jenis usaha di daerah perlakuan sebagian besar adalah jenis usaha yang bergerak di bidang jasa yaitu sebanyak 36 orang (65,45 %), Sedangkan sisanya merupakan jenis usaha yang bergerak di bidang perdagangan yaitu sebanyak 19 orang (34,55 %).
3. Adanya Kampus III UIN Imam Bonjol Padang di daerah kelompok perlakuan (*Treatment Group*) mendorong terciptanya lapangan kerja baru bagi masyarakat sekitar seperti petugas kebersihan dan satpam di kampus sehingga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat.

4. Adanya Kampus III UIN Imam Bonjol Padang di daerah kelompok perlakuan (*Treatment Group*) dapat meningkatkan perekonomian pelaku penyedia jasa transportasi (ojek pangkalan).

B. SARAN

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan yang diambil, dapat diberikan saran sebagai berikut :

1. Penelitian ini menemukan bahwa keberadaan kampus III UIN Imam Bonjol Padang berpengaruh positif dan signifikan terhadap perekonomian masyarakat daerah kelompok perlakuan (*Treatment Group*). Dalam hal ini khususnya untuk pelaku usaha untuk tetap menjaga dan meningkatkan pelayanan terhadap konsumen serta berani berinovasi guna mencapai perekonomian masyarakat yang lebih baik.
2. Selanjutnya diharapkan untuk pemerintah Kota Padang agar lebih memperhatikan keadaan Kelurahan Balai Gadang terlebih kawasan yang berada di sekitar Kampus III UIN Imam Bonjol Padang guna menunjang perekonomian masyarakat yakni melalui pemberdayaan masyarakat serta pembangunan infrastruktur, sehingga mampu menarik pendatang terutama calon mahasiswa untuk menuntut ilmu di UIN Imam Bonjol Padang.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan menambah variabel-variabel lain yang belum ada dalam penelitian ini yang berpengaruh terhadap peningkatan pendapatan masyarakat. Disamping itu, penelitian ini dilakukan dalam waktu 1,5 tahun setelah berdirinya kampus, sehingga

hasil penelitian masih belum maksimal dikarenakan arus perpindahan mahasiswa belum sepenuhnya di daerah kawasan kampus, kemudian penelitian ini bersifat memaksa responden untuk mengingat kembali pendapatan sebelum berdirinya Kampus III UIN Imam Bonjol Padang, sehingga kemungkinan keaslian data masih belum terpenuhi. Untuk itu, dalam penelitian selanjutnya diharapkan agar memperhatikan variabel waktu yakni lama berdirinya kampus III UIN Imam Bonjol Padang, jumlah mahasiswa yang berdomisili di kelompok treatment, dan metode lain untuk memperoleh data pendapatan yang lebih valid.



UIN IMAM BONJOL
PADANG